



# USAN APLANADORA DE MADRUGADA

Alfredo Moreno



## MARTHA MARTÍNEZ

Pasadas las 4:00 horas del miércoles, Morena y sus aliados celebran la aprobación de la reforma judicial en lo general.

“Presidenta” y “Es un honor estar con Obrador”, son sus consignas, ante la mirada de los opositores que, pese a sus esfuerzos, no lograron posponer la discusión.

Entre bostezos y muchos dormidos, Morena y sus aliados usaron por primera vez su aplanadora en la 66 Legislatura.

Durante una hora, los legisladores emitieron uno a uno su voto. La mayoría avaló en lo general la reforma con 359 votos. La oposición emitió 135 en contra.

La cancha que sirvió como salón de plenos fue dividida en secciones para las diferentes bancadas.

Al fondo fueron colocadas mesas donde servían tacos de guisado a los de Morena.

Algunos salones abajo de las gradas fueron asignados al PAN, para consumir alimentos y descansar.

A los priistas les acondicionaron una sala de espera en el gimnasio, y para los petistas colocaron una mesa en un costado del salón, a la que llevaron tamales y atole.

■ En la madrugada del miércoles, tras horas de sesión, hubo quienes no se privaron de una siesta.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



■ Kenia López, diputada del PAN, y el morenista Sergio Gutiérrez Luna.



■ Patricia Mercado, diputada de MC.



■ Ricardo Monreal, coordinador de Morena, con legisladoras de la alianza mayoritaria.



■ Rubén Moreira, coordinador del PRI, con integrantes de su bancada.



■ A la bancada morenista le acondicionaron un comedor donde sirvieron tacos de guisados.

Alfredo Moreno